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Il 26 Novembre si è riunito il consiglio della Cassa di Previdenza ed Assistenza con 
all’ordine del giorno: approvazione verbale del consiglio del 30 Ottobre, comunicazioni del 
Presidente, variazioni al bilancio preventivo 2004, liquidazioni Una Tantum, approvazione 
bilancio preventivo anno 2015, polizza assicurativa per i consiglieri e valutazione uso 
mezzo proprio. 

Il Presidente ci ha comunicato che lo schema di proposta del nuovo Statuto, già 
trasmesso al Gabinetto del Ministro, è all’Ufficio Legislativo ed, inoltre, di aver avuto nel 
frattempo un incontro con il Collegio dei Revisori per spiegare le proposte di modifica. 

Prima di procedere con i lavori, il Segretario della C.P.A. ha illustrato la criticità 
della presenza contemporanea dei titolari e supplenti ai consigli, dovuta sia rispetto allo 
statuto, che non prevede entrambe le figure e, non di secondaria importanza, i costi troppo 
elevati per le spese di trasferta. Tale esperienza è stata importante per un inserimento e 
coinvolgimento dei supplenti ma, visti i problemi suesposti, è stato chiesto di non 
proseguire con le convocazioni plenarie. Affinché non vada persa l’esperienza consiliare dei 
supplenti e non si facciano lievitare i costi previsti per i rimborsi, come consiglieri FP CGIL 
abbiamo proposto di prevedere al massimo due riunioni plenarie ogni anno (quindi con la 
convocazione dei titolari e dei supplenti) e di convocare per le altre attività della C.P.A. solo 
i titolari. Il Presidente si è riservato di verificare questa ed altre ipotesi emerse al tavolo e di 
presentare una proposta. 

Abbiamo poi proceduto alla variazione del bilancio 2014, variazione necessaria per 
liquidare le una tantum ed abbiamo approvato, all’unanimità, il bilancio preventivo 2015. 

Successivamente a maggioranza sono state approvate le liquidazioni una tantum 
relative all’anno 2014, con qualche integrazione 2012 e 2013, con le percentuali previste dal 
piano di rientro. 

Per quanto riguarda la polizza assicurativa per i consiglieri ci è stato comunicato che 
c’è un parere della Corte dei Conti che non prevede la possibilità di stipulare una polizza per 
la “colpa grave”. Su richiesta di alcuni consiglieri il Presidente si è riservato di fare un 
ulteriore verifica.  



Al termine della riunione è stata esaminata la richiesta di rimborso per l’utilizzo del 
mezzo proprio. Dopo ampia discussione, dove sono emersi pareri diversi, il Vice Presidente 
preparerà una proposta da portare al consiglio partendo dal principio della economicità, sul 
quale tutti, ovviamente, abbiamo convenuto.  
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I   Consiglieri Titolari e Supplenti 
                      Deborah Pompili    
                                                                   Massimo Bassani 
            Giuseppe Sisca  
            Patrizia Caneve  


